



CONTRE LE PROJET DE RETRAITE PAR POINTS

ON CONTINUE GREVE ET MANIFESTATIONS

LE MARDI 17 DECEMBRE 2019

Les annonces faites par le 1^{er} ministre le 11/12 ne répondent en rien à la légitime et majoritaire hostilité au projet de loi de « réforme » des retraites largement exprimée par des actions, grèves et manifestations exigeant son retrait.

Nous dénonçons la volonté de division du pouvoir pour affaiblir le mouvement alors même que ce projet va accentuer les inégalités et détruire les solidarités.

Nous n'accepterons jamais de sacrifier nos enfants et petits-enfants. Continuons et amplifions notre exigence de retrait de ce projet de « réforme ».

**Mardi 17 décembre à
10h30**

**Rassemblement Privas
devant la Préfecture
14h**

**Rassemblement Aubenas
Rond-Point de Ponson**